
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白 馬 

高 校 

３年生バーベキュー大会 

９月からの進路に向けての意識向上と、しろ

うま祭の慰労会を兼ねて、学年全員のバーベキ

ュー大会を開催しました。 

未来協育サポーター打ち合わせ会（7月 21日） 

白 馬 高 校 を 応 援 す る た め に 、 村 の 呼 び か け で 集 ま っ た 企 業

(未来協育サポーター)との初顔合せ。今後の連携について話し合いました。 

 社会人講師の派遣や職業体験に加え、企業との協働事業や共同研究など
にご協力いただける地域内外の様々な企業や各種団体、個人事業主の皆
様に「白馬高校みらい協育サポーター」としてご登録いただき、生徒の
未来を広げる支援活動にお力添えをいただいています。 

HAKUBA HS 
Report Channel 
白馬高校レポートチャンネル 

 

７月４日 進研模試を実施 

四年制大学を希望している生徒
対象に、公営塾の２階で実施しまし
た。（写真は１学年の受験の様子） 

平成 28 年 8月 29日 

（第 139号） 

TEL 0261(72)2034(代表)  

http://www.nagano-c.ed.jp/hakubahs/ 

３年生「環境」の授業で林業の仕事につ
いて特別授業をおこないました 
長野県北安曇地方事務所林務課 山口

氏に、白馬高校生物室にて、森林及び林業
の基礎に関する、特別授業をおこなってい
ただきました。 
マツクイムシの被害が拡散する中、顕微

鏡での観察は、治山および砂防に関する実
験など（右写真）をおこない、有意義な授
業となりました。 

井上 梓 君（愛知県出身） 

白馬高校の魅力は、北アルプスの山々やゲレンデが 

近くにあり、静かに落ち着いて勉強ができる環境が 

最大の魅力かもしれませんね。観光の授業は、校外 

にでるフィールドワークが中心で大変興味のわく授 

業です。山菜の調理など、地元の食材の勉強もでき 

ました。寮生活は、二人部屋で、食事は大変おいし 

く寮生活の楽しみです。全国各地から白馬高校を目 

指してきた仲間と、毎日楽しく過ごしています。 

将来は、山岳にかかわる仕事に就きたいと考えています。大学に進学し、山の

仕事で役に立ちたいと考えています。好きな登山やスキーを楽しみながら、進学

に向けて勉強も頑張りたいと思います。 

今年度入学した、国際観光科の生徒に 
インタビューしました   その２ 

 

ボランティアチャレンジに参加 
白馬村ふれあいセンターで行われ

たボランティアチャレンジに参加し

ました。児童クラブの子供たちと一

緒に紙すきでハガキをつくり、メッ

セージを記入しました。できたハガ

キは村のお年寄りに届けられます。 

AUG 



授業体験を楽しむ参加した中学生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白馬高等学校体験入学のアンケート結果（抜粋）＜県内外中学生保護者含＞ 

Q1 体験授業はどうでしたか  
よくわかった ７１％ 

    わかった ２５％ 

     ふつう  ４％ 

あまりわからなかった  ０％ 

わからなかった ０％ 

Q２ 白馬高校に入学したいと思いますか 

思う ６６％ 

思わない  ２％ 

どちらともいえない ３２％ 

Q3 学校説明会に参加して思ったことを書いてください  

・特色のある内容と恵まれた環境、子供たちが充実した学校生活を送れるのではないかと思い

ました。 

・生きていくために必要な力を身につけられる授業展開、魅力的な先生方の授業でした。 

・特色のある学校内容を短時間で理解でき、先生方の説明が非常に良かった。 

・大変魅力あふれる高校だと思いました。子ども本人もますますこちらの学校で！！と考えて

いることだと思います。 

・様子、雰囲気がわかりました。子どもがどう考えていいのか、検討していきたいと思います。 

・英語教育に注力されていることもよいと思いました。 

・英語や観光に特に力を入れていることが分かった。 

・白馬村の良さがとても良く分かった。 

・観光について、詳しく知ることができました。 

・今までよりも白馬高校に興味を持った。 

・国際観光科がおもしろそうだと思いました。 

・とてもよい学校だと思います。 

・白馬高校は色々なことに取り組んでいるんだなと思った。 

・活気があって、とてもいいと思った。 

・自然が豊かで通うのが楽しそうだと思った。 

・雰囲気が良くて、生徒さんがとても楽しかったです。先生方が良い白馬高校にして下さって

いるんだろうなと思った。 

・もともとは入学に興味はなかったが、先生や学校の空気などがよく、説明を聞くうちに白馬

高校に入学したくなった。 

 

ニュージーランドのマールボロ市より高校生が白馬高校に来校 

7月 22日、ニュージーランドのマールボロ市より高校生 4名と教員 1名が本校に来校し

ました。観光Ⅱのニュージーランドについての授業を見学後、書道（2年生）の授業に飛び

入り参加し、書道体験を行いました。本校生徒のサポートを受けながら、それぞれの名前

をカタカナと漢字で書いていました。毛筆特有の難しさを体験しながら、本校生徒との交

流、日本文化の体験を楽しんでいました。 

平成２８年度白馬高等学校体験入学が実施されました 

生徒会役員による白馬高校の生活の様子をスライドで紹介 

白馬高校では、平成 29年 4月に本校に入学を希望・検討している生徒及びその保護者の皆様を対象に、学校の概要、公営

塾及び教育寮の概要、入試の手続き等の説明会及び相談会を下記の内容で実施します。 

国際観光地白馬で生きた英語やリゾートを学びたい方、スキーやアウトドアスポーツが大好きな方、山岳など白馬の大自

然に親しみたい方など、白馬高校に興味がある方は是非ご参加ください。 

日 時：9月 17日（土）13:00から 16:00頃まで（受付 12:30より）  会 場：白馬高等学校 

※この他にも本校では第 2回説明会、大都市圏での個別相談会を予定しています。詳しくは本校 HPをご覧ください。  

平成２８年度白馬高等学校 第 1 回説明会のお知らせ 9 月 17 日（土）13:00～ 


